

Böhlen fehlen drei Stimmen

Stuttgart (dpa). Beate Böhlen (Grüne) ist bei der Wahl zur Bürgerbeauftragten gescheitert. 133 Abgeordnete hätten sich bei der geheimen Wahl beteiligt, 69 stimmten für Böhlen, 53 gegen sie, verkündete Landtagsvizepräsidentin Sabine Kurtz (CDU) am Donnerstag. Die Wahl sei nicht erfreulich ausgefallen, sagte Kurtz. 72 Stimmen hätte die 52-Jährige gebraucht. Zuvor hatte es Diskussionen gegeben, ob sie als Bürgerbeauftragte ihr Stadtratsmandat in Baden-Baden aufrecht halten dürfte.